



am Waterberg

Schakalchor zum blauen Nachthimmel wie seit Urzeiten. Von den Werften der Eingeborenen klingen wie früher in lauen Mondscheinnächten Gesang und Tanz und taktmäßiges Händeklatschen durch die tiefe Stille. Aber diese Eingeborenen tanzen die Tänze nicht mehr mit glatten, glänzenden, nackten Leibern, nur geschmückt mit einzelnen Fellstückchen, sondern in europäischen Fetzen, in Hemd- und Hosenfragmenten und ähnlichen Kulturerzeugnissen. Die Zeiten haben sich gewandelt. Wer

Gold-
schakal

